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楽しく学び、協力して進んだ林間学校
６月７日と８日、５年生は「みんなで自然について

楽しく学ぼう！、仲間と手を取り合い協力して元気

に進もう！」のテーマのもと、１泊２日の林間学校に

行ってきました。今年度も新型コロナウイルス感染症

の影響が心配され、また、前日の梅雨入りの発表で天

候の心配もありましたが、時期や日程の変更もなく、

天候にも恵まれ、体調を崩すことなく７人全員で予定

通りの活動を無事に終了することができました。

林間学校は、広い自然の中で、家族とではなく、学

校の仲間と一緒に野外活動をしたり、寝食をともにし

たりして活動することにより、学校での教科学習では

学べない社会性を学ぶ場だと考えています。

１日目、まずは野辺山近くにある滝沢牧場での活動です。施設の見学と乗馬

体験をしました。そして美し森へ向かい、頂上をスタートとして、ゴールの清

泉寮近くの八ヶ岳ふれあいセンターまでを歩く絵図ハイクを行いました。歩き

ながら、自然を満喫したようです。センターで昼食を食べると八ヶ岳少年自然

の家に向かいました。入所式を済ませると、部屋に荷物を置き、野外炊事の準

備です。２つの班でカレーを作りましたが、みんなで協力しながらおいしいカ

レーができあがりました。楽しそうに食べる全員の笑顔がとても印象的でした。

次に予定していたナイト追跡ゲームは、濃い霧が発生してしまったため、中止となってしまいましたが、その

後は、仲間と過ごす夜を十分に楽しんだようでした。

２日目は、広大な敷地内で行う冒険ハイクを行いました。冒険ハイクは、コースを歩きながら仲間と協力し

てフィールドアスレチックポイントをクリアしていく活動です。ケーブルサーキットは、数人の仲間とケーブ

ルと繋がったかごに乗り、一気に谷の上を滑り降りていくスリリングなもので、一番人気だったようです。退

所式が終わると、清泉寮に向かい、ジャージー

牛のソフトクリームを味わいました。２日間力

いっぱい活動した後のソフトクリームは格別だ

ったことでしょう。清里との別れを惜しみなが

ら帰路につきました。子どもたちがこの２日間

で学び、成長できたと思ったことを、担任の先

生が行ったアンケートから紹介します。

かしこく なかよく げんきよく

中道南小だより

自分が成長できたところ

・くつをそろえたり、人がいるときには静かにするという当たり前のことができたところ。
・クラスの友達と協力できたこと。
・手伝ってという時にすぐに行動にうつし、みんなのために働けたところ。
・家でもくつをそろえられるようになったこと。
・ベッドメイキングで、きれいなシーツのしき方など生活の仕方を覚えられたこと。
・部屋でさわがしい時もあったけど、自分なりに静かにしようとしたこと。



授業参観・学年懇談会ありがとうございました
６月３０日に行った授業参観・学年懇談会には、多くの保護者の出席をいただき、誠にありがとうございま

した。本来ならば、この日を「学校開放日」とし、ご家族や地域の皆様をお招きする機会でしたが、今回も人

数制限をする中での開催でした。保護者の皆様には、感染症対策として様々なご理解とご協力をいただき感謝

申し上げます。４年生で取り組む連合音楽会は、今年もＶＴＲでの交流となりましたが、この機会に生の演奏

を保護者に披露することができました。一生懸命に練習してきた「群青」、心を一つにした素晴らしい演奏を

楽しんでいただけたことと思います。１学期のしめくくりともいえる今回の授業参観でしたが、どの学年も集

中して取り組む姿から、成長したお子さんの姿を見ることができたことと思います。

１学期の学級役員お疲れ様でした、そして運動会に向けて
７月11日に１学期最後の代表委員会が行われ、７月の生活の反省と夏休みの生活目標について話し合われま

した。どの学年も自信を持ってしっかりと発言していました。年度はじめの大切な１学期に学級を支えてきた

学級役員のみなさんありがとうございました。そして12日と13日には、縦割り班の顔合わせ会が行われ、自己

紹介では「運動会をがんばりたいです。楽しい班にしたいです」など、一人一人の願いが込められていました。

１学期の学級役員

３年 小宅匠・杉山葵惟・渡辺圭佑

４年 飯塚凪咲・出月十誠・根岸冠太

５年 長塚美天・藤巻紅羽

６年 長田伊織・桑本來幸・渡辺明日香 赤組リーダー：小林和包 白組リーダー：渡辺明日香

たくさんの野菜を収穫しました
６月から７月にかけて、学校の農園でできた野菜を収穫しました。全校で育てて収穫したたくさんのじゃが

いもは、５年生が仕分けをしてくれて、全校の児童に配りました。じゃがいもを使った料理の記録を募集し、

たねいもをいただいた千野健様にお渡ししました。３年生は中道

の特産品であるとうもろこしのきみひめを育てましたが、技能員

の渡邊さんから大切なコツを教わり、たくさん収穫することがで

きました。他の学年や学級でも、キャベツ、なすやきゅうり、ト

マトやおくらなどを育て、収穫もしました。２学期も、全校で育

てているさつまいもなどの収穫が続きます。楽しみです。

地域の方に支えられて
地域の皆様のご協力による様々な教育活動は、本校の大きな特色の一つです。７月７日には、平和集会を行

い、戦争について知り、平和についての思いを一人一人が考えてまとめました。毎年この時期に、善藤にお住

まいの千野健様より、平和教育の一環としてご先祖様が残した貴重な戦時中の品々や資料を貸していただいて

いますが、子どもたちの心に響く大変よい機会となっています。８日には、今年も榛原豊明先生による短歌教

室を行いました。本校の卒業生である山崎方代さんを讃えて開催される「方代の里 なかみち短歌大会」の応

募にもつながる教室ですが、３年生以上が思い思いの歌を作ることができました。19日には、約１年ぶりの再

開となりましたが、中道文化協会読書部や地域

の方々による読み聞かせを行いました。今回は、

江木ラン子様、山本教子様、石川操様、渡辺み

どり様、功刀一真様、後藤八重子様の６名にご

協力いただきました。ありがとうございました。

１学期のご協力ありがとうございました
１年生は７１日、２年生以上は７０日を過ごした１学期も今日で終わりです。子

どもたちは目標を持って日々の学習や行事に取り組み、様々なことを学び、大きく

成長することができました。悩んだり苦しんだり、思うようにいかないこともあっ

たと思いますが、周りの人のアドバイスを受けながら、自分の力で壁を乗り越えた

こと、乗り越えようと努力していることが成長だと思います。これまでの、保護者

や地域の皆様のご理解・ご協力に心より感 学校だよりは、南小ＨＰにカラー

謝申し上げます。２学期も子どもたちの大 版でアップしております。

きな成長がみられるよう、職員一同努力して 中道南小 検索

参ります。ありがとうございました もしくは QRコードで
１年生の水泳指導


